

豚肉の交渉結果		輸入増を防ぐ役割	交渉結果
高価格帯の従量税(4.3%)	◎	維持	関税制度の輸入増
低価格帯の従量税(4.24円/kg)	◎	維持	を防ぐ役割について、二重丸、丸
赤澤議員が説明	△	明確に輸入増を防ぐ	三角は比較したペ
用に使用したパネル	○	角が二重丸なも	ネルをもって説明

TPP交渉では輸入増を防ぐ役割が二重丸である差額関税制度と分岐点価格を維持したため、丸と三角である従量税が10

入額の8割以上を占めるタリフラインの関税撤廃は事実か、国内養豚農業に大変な影響を与えるのかと質問。

政府の第4回規制改革推進会議が11月7日に開かれ、攻めの農業の実現に向けた農協改革の方針が示された。同方針では、全農がその潜在力を最大限開花させ、農業者の協同組織という原点に立ち返り、農業者の立場

「攻めの農業」の実現をリードする組織へと生まれ変わることを期待するとして、その目ざすべき改革の方向について①生産資材購買事業の抜本的見直し②新市場開拓者への変革——の2点を提言している。

「攻めの農業」の実現を目的見直しについて全農は、生産資材の購買機能を担う組織を抜本的に改革。「生産資材メーカー」の販売代理ともみられる購買組織は縮小し、仕入れ販売契約の当事者にはならない、農業者の適切な生産資材調達を支援している。

スペインで和牛のプロモーション

日本畜産物輸出促進協議会・牛肉輸出部会は10月23～26日かけて、スペイン・バルセロナで行われたレストラン・ホテル関係者向けの展示会「Forum Gastronomic」で和牛

肉のプロモーションを行った。

参加事業者はミートコ

ンパニオン、伊藤ハム、エスフーズ、全農インターナショナル欧洲、ANFOODS U.S.A.、伊地知後一専務理事は和牛統一マークの紹介、和牛の飼い方、和牛の特徴を紹介しな

い。また、和牛の特徴、おいしさを訴えた。

和牛の正しい知識普及が図られた。カット実演ではミニステーキと観客及が図られた。カット実演ではリブロース、サー

ーパーチョ、ランプ、カタロース、ステーキ、ステーキ、サンカクバラの分

は、日本産和牛について

「知名度は高いが実際には、日本産和牛について少ないと」と、和牛の子牛がスペインに入った

ら日本産と同等なものがつくれるかという質問に

は驚いた」と述べた。

なお、質問に対して植村氏は「日本産和牛の形態・整形・商品化が行われた。

日本食・スライス文化の普及、和牛の試食提供などが行われた。

和牛の解説セミナーで

日本畜産物輸出促進協

セミナーと試食を行う

牛と日本産和牛の違い、飼養管理、熟成について

多くの質問があつた。

講演とカット・調理実演を行ったミートコンパッショ、ランプのローストビーフ、ステーキ、

焼き肉、カタロースのスティック、サンカクバラの分

しゃぶ、バーベキュー、

は、日本産和牛について

「知名度は高いが実際には、日本産和牛について少ないと」と、和牛の子牛がスペインに入った

ら日本産と同等なものがつくれるかという質問に

は驚いた」と述べた。

なお、質問に対して植

村氏は「日本産和牛の形

態・整形・商品化が行わ

れた。

日本食・スライス文化

の普及ではカタロースの

ベキュー、リブロース

成要素として遺伝形質要

素50%、飼の配合25%

あり、和牛の子牛が手に

入つても日本産和牛と

等のものをつくるのはむずかしい」と回答した。

関係団体要望受

要請は次のとおり。
【肉食協】 ①肉用牛

売却所得の課税特例措置の延長（所得税、法人税、地方税）②生産資材

価格の引き下げおよび畜

産物の流通加工構造の改

革に必要な税制上の措置

（法人税、登録免許税、

地方税など）の2点。生

産者の経営安定のため、

生産資材購買事業の抜本的見直しについて全農は、生産資材の購買機能を担う組織を抜本的に改革。「生産資材メーカー」の販売代理ともみられる購買組織は縮小し、仕入れ販売契約の当事者にはならない、農業者の適切な生産資材調達を支援している。

自民党的農林・食料戦略調査会などの合同会議が11月2日、党内で開かれ、平成29年度農林・食料関係税制改正に対する品種別税制改正に対する団体要望を受けた。主な要請は次のとおり。

【肉食協】 ①肉用牛の売却所得の課税特例措置の延長（所得税、法人税、地方税）②生産資材の価格引き下げおよび畜産物の流通加工構造の改革に必要な税制上の措置（法人税、登録免許税、地方税など）の2点。生

産者の経営安定のため、規制改革推進会議開き